

Lieber Freund.

Im letzten Frühjahr hatte ich Dich angefragt, ob Du so freundlich wärest in einer Vortragsreihe, welche wir in unserer Gemeinde veranstalten wollen ein Refrat zu übernehmen. Du hattest damals keine Zeit und wir waren auch aus andern Gründen genötigt die Veranstaltung zu verschieben. Nun soll sie nächstes Jahr und zwar in der Woche vom 2. Februar 1939 an stattfinden.

Das Programm ist folgendes:

Gesamtthema: Das Wort Gottes
in fünf Vorträgen

1. Wort Gottes oder Menschenwort (Frage der Offenbarung)
2. Die Niedrigkeit des Gotteswortes (Das Buch der Bibel)
3. Die Herrlichkeit des Gotteswortes (Gottes Wort in der Bibel)
4. Die Verheissung und Erfüllung des Gotteswortes.
(Wort und Tat Gottes)
5. Der Anspruch des Gotteswortes (Bibel und Leben.)

Nun möchte ich Dich fragen und sehr bitten ob es Dir möglich wäre den ersten Vortrag am 2. Februar zu übernehmen. Es wäre für unsere Gemeinde eine grosse Freude wenn Du zu uns kommen würdest. Nachdem Ludwig Köhler anlässlich unserer letzten Vortragsreihe in der Hauptsache psychologische Vorträge hielt möchten wir von unserer Seite aus wieder ins Zentrum der Aufgabe der Kirche gehen. Wir wären Dir sehr dankbar wenn Du durch Deine Teilnahme zum Gelingen beitragen würdest.

Mit vielen Grüßen von Haus zu Haus Dein

